



On a fêté le carnaval à l'école

Le 20 mars 2015 a eu lieu le carnaval de l'école. Tout d'abord, dans chaque classe, on a voté pour le garçon et la fille qui avaient le plus beau costume. Les deux finalistes de notre classe étaient Nicolas et Alice. Nous avons pris une photo des deux finalistes.

Ensuite, nous sommes allés sur les marches de la mairie pour prendre des photos puis nous sommes montés sur la mezzanine pour élire les deux plus beaux costumes de l'école.

Les deux finalistes de chaque classe ont défilé devant toute les classes puis chaque classe a voté.

Les deux meilleurs déguisements sont Alice (en ange) et Mathis (en robot).

Matteo, Axel et Eva

